

Fußballturnier der Grundschulen



Am Montag, den 12.02.2024, unserem ersten Winterferientag, war es endlich soweit. Unser traditionelles Fußballturnier um den begehrten Wanderpokal des Fördervereins der Grundschule Mohsdorf e.V. fand im Sportzentrum am Taurastein statt.

Aber vorher mussten wir natürlich erst einmal trainieren. Deshalb trafen sich an vier Mittwochen vorm Turnier fußballbegeisterte Jungs und in diesem Schuljahr erstmals eine Fußballerin zum Training in der Turnhalle Turnerstraße. Unsere Jungs aus den Klassen 2 bis 4 und unsere Anni trainierten fleißig, denn auch in diesem Jahr wollte man gern wieder eine Medaille mit nach Hause nehmen. Zum ersten Mal konnten wir sogar zwei Mannschaften zum Turnier stellen.

Als es dann am 12. Februar soweit war, waren wir alle ganz schön aufgeregt. Denn die neuen Rekorde sollten nicht aufhören. Sage und schreibe zehn Mannschaften aus umliegenden Grundschulen und Horten nahmen am Turnier teil.

Unsere Gewinner vom letzten Jahr aus der Grundschule Hartmannsdorf hätten am liebsten den Pokal behalten. Wer möchte den Pokal denn schon gern wieder abgeben?

Gespielt wurde 5:1 in zwei Staffeln in 20 spannenden Vorrundenspielen. Anschließend wurden die Platzierungen ausgespielt.

Als Zweiter der Staffel 2 kämpften wir im Halbfinale mit unser Mannschaft 2 (Fußballer der Klassen 4) gegen die Mannschaft der Grundschule aus Penig, dem ersten Platz der Staffel 1. Leider verfehlten wir den Einzug ins Finale knapp. Auch im Spiel um Platz 3 gegen die Goethe-Grundschule ließen wir einige Chancen liegen, so dass wir uns am Ende mit dem 4. Platz zufriedengeben mussten. Die Burgstädter Mannschaft holte sich somit die Bronzemedaille. Unsere jüngere Mannschaft 1 (Klassen 2 und 3) kämpften nach der Vorrunde um Platz 7. Auch hier verloren wir leider und erreichten somit den 8. Platz. Aber Kopf hoch, nächstes Jahr versuchen wir wieder unser Glück.

Unser Gewinner des Turniers hieß auch in diesem Jahr Grundschule Hartmannsdorf nach einem hart umkämpften Sieg gegen Penig, die stark gesundheitlich geschwächt antraten und ohne Wechselspieler das Turnier durchzogen. Hartmannsdorf nahm nun zum 2. Mal in Folge den Wanderpokal mit nach Hause und wollen im kommenden Turnier um den Verbleib des Pokals in Hartmannsdorf spielen.

Hier alle Platzierungen:

1. GS Hartmannsdorf
2. Erich-Kästner-GS Penig
3. Goethe-GS Burgstädt
4. GS Mohsdorf 2
5. Hort Elsa Brändström 1 Mittweida
6. Hort Sonnenschein 1 Mittweida
7. Hort Elsa Brändström 2
8. GS Mohsdorf 1
9. Hort Sonnenschein 2
10. Hort Elsa Brändström 3

Natürlich wurden auch die beste Spielerin, der beste Torschütze und der beste Torwart mit einer kleinen Aufmerksamkeit geehrt. Herzlichen Glückwunsch!

Nun möchte ich mich noch bei allen Beteiligten bedanken, die zum Gelingen der Veranstaltung beigetragen haben. Danke an den Verein der Grundschule Mohsdorf, die uns den Wanderpokal zur Verfügung stellten, danke an die AG Fußball der GS Mohsdorf für das Sponsoring der Medaillen, Preise für die Einzelauszeichnungen und Urkunden, danke an die Mitarbeiter des Sportzentrum am Taurastein und der Turnhalle Turnerstraße, danke an unseren Schiedsrichter Kurt Flack, danke an unser Schiedsgericht Gaby Hanisch und Tommy Mlynek, danke an den SV 1920 Herrenhaide e.V. fürs Bereitstellen der Trikots für unsere beiden Mannschaften, danke an alle Mannschaften für eure Teilnahme sowie eure spannenden und fairen Spiele, danke an alle Lehrer/innen, Hortner/innen und Betreuer/innen der Mannschaften, danke an alle Fans und Zuschauer fürs Unterstützen und Anfeuern, ein besonderes Dankeschön an Susi Löffler, die mich dieses Jahr im Turnier als Trainerin unterstützt hat und der größte Dank geht an unseren ehemaligen Schüler Benjamin Mende für die tatkräftige Unterstützung bei der Vorbereitung und Durchführung des Turniers. Ohne dich wäre das Turnier nicht möglich gewesen.

Zum Schluss wünsche ich euch allen ein erfolgreiches sportliches 2. Schulhalbjahr und hoffe auf ein Wiedersehen zum Fußballturnier um den Wanderpokal des Fördervereins der GS Mohsdorf in 2025.

Sportliche Grüße
Eure Frau Zetsche-Mlynek

